

《单词百科:leukoplakia是什么意思?leukoplakia怎么发音?leukoplakia的解释和用法》

英语单词leukoplakia是什么意思?leukoplakia怎么读?leukoplakia怎么发音?简答网为您整理了leukoplakia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



leukoplakia怎么读

leukoplakia的读音:[lu:k 'ple k]

leukoplakia的意思

1、n. 黏膜白斑病;

leukoplakia的双语例句

1、Objective : To observe the clinical therapeutic effect of leukoplakia vulvae integration of traditional Chinesewestern medicine.

目的: 观察中西医结合治疗外阴白斑的临床疗效.

2、 Objectives : To explore the clinical feature of oral leukoplakia in elderly patients.

目的: 探讨老年口腔黏膜白斑患者的临床特点.

3、 Aim : To observe the effect of semiconductor laser treatment on vocal cords leukoplakia.

目的: 观察半导体激光治疗声带粘膜白斑的临床效果.

4、 To investigate the application of the polymerase chain reaction (PCR) in diagnosis of oral candida leukoplakia.

探讨聚合酶链反应技术在检测口腔白斑中念珠菌感染的应用.

5、 Objective: To study the relationship between smoking and malignant transformation of oral leukoplakia.

目的: 初步探讨口腔白斑的重度上皮异常增生及癌变与吸烟的关系.

6、 Objective : To explore the effect of Diomed-25 semi-conductive laser in treatment of vocal cord leukoplakia.

目的: 探讨 Diomed 25半导体激光治疗声带白斑的临床效果.

7、 Conclusion: The Diomed-25 laser was proved valuble in treating patients with vocal cord leukoplakia.

结论:

Diomed25半导体激光治疗声带白斑疗效确切,损伤小,是一种较好的微创手术方式.

8、 Oral leukoplakia is an important premalignant lesion of the oral mucosa.

口腔粘膜白斑病是一种严峻的口腔粘膜癌变前疾病.

以上是简答网为您整理的leukoplakia怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于leukoplakia的用法、leukoplakia的释义、leukoplakia的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/leukoplakia>